





tea !

Una temporada más, nuestro Auditorio Municipal abre el telón para ofrecer una programación llena de espectáculos de calidad.

mus ical.

+Cultura! se afianza como un referente cultural entre los vecinos y visitantes que se acercan a nuestro municipio para disfrutar de una amplia y variada programación de artes escénicas.

dan / za .

En el último trimestre de 2024 se presentan en nuestro municipio grandes apuestas teatrales, musicales infantiles, conciertos, y comedias donde las risas y carcajadas están aseguradas.



Finalizamos el 2024 haciendo una apuesta firme por la cultura, donde tú como vecino eres protagonista. En el que prima la calidad y el interés del Ayuntamiento en crear una cultura con mayúsculas.



STUBRE - DICIEMBR



WAR BABY



Domingo 13 octubre



(1) 20.00 horas



(🖞) Recomendado a partir de 12 años

En el más puro estilo Yllana, WAR BABY nos traslada a un centro de reclutamiento militar, en el que un grupo de despistados reclutas son entrenados para una disparatada guerra que ha originado el nuevo líder del país, que resulta ser un bebé consentido y belicoso. Una ristra de personajes divertidísimos y un sin fin de situaciones disparatadas alrededor de la temática de la guerra y el poder, serán la base de esta sátira antibelicista de Yllana: WAR BABY.

Yllana, interesados siempre en producir espectáculos cómicos que reflejen la actualidad que nos rodea, crea WAR BABY con ganas de hacernos reflexionar a través de la risa. WAR BABY es un espectáculo divertido, lleno de humor, gags visuales y locura cómica, pero que también sabe caminar sobre la cuerda floja y utilizar la comedia como arma arrojadiza ante el sinsentido de la guerra.







DESDE HAWAII CON AMOR



Sábado 19 octubre



(1) 20.00 horas



🐧 Recomendado a partir de 16 años

Mario, un hombre de vida cómoda, de pronto se ve en la cárcel acusado por tráfico de drogas y ser capo de la mafia. Su condición de mujeriego le lleva a concertar un encuentro con una mujer del amor llamada Dulce. Las cosas no acontece según lo esperado y el encuentro se convierten en un martirio para él y poco a poco se irán descubriendo sus interioridades. La irrupción de un tercer personaje, el funcionario de prisión, hacen que la obra sea más amena e incluso a veces surrealista.









BREAKING BEETHOVEN



Domingo 20 octubre



(\) 20.00 horas



🐧 Recomendado a partir de 12 años

Espectáculo de Danza que fusiona la música clásica de Beethoven con el Break Dance y la Danza Contemporánea. Una alegoría sobre el mundo en el que vivimos, que fusiona ya casi sin darnos cuenta, lo digital con lo analógico, lo natural con lo artificial, lo humano y la máquina. En un parque urbano la estatua de Beethoven observa a un grupo de jóvenes que bailan y muestran sus emociones a través de su música. ¿Qué opinaría el maestro de que su música clásica se fusione con los ritmos y estilos musicales modernos y actuales?







MIS QUERIDOS MONSTRUOS



Domingo 27 octubre



(1) 18.00 horas



3 € infantil, 5 € adultos



(i) Para todos los públicos

La historia comienza en un país donde una alocada y moderna reina tiene prohibido leer e induce a su pueblo a ver la televisión. Con la aparición inesperada de unos monstruos (Drácula, Frankenstein y Hombre Lobo) todo cambiará... estos simpáticos personajes, utilizando una divertida trama de enredo, música, canciones y juegos, animan a los niños a que hagan todo lo contrario: leer y no ver la televisión. ¡Te hará temblar... de risa!

MIS QUERIDOS MONSTRUOS no es una obra aterradora ni terrorífica... es una obra de humor, esperpéntica e incluso algo loca.







HANSEL Y GRETEL: LA BATALLA FINAL



Sábado 09 noviembre



(1) 18.00 horas





(n) Para todos los públicos

Descubre una nueva aventura, en la que conoceremos a Hansel y a Gretel, 20 años después del famoso cuento de los Hermanos Grimm. Esta vez, la Bruja, mucho más poderosa y junto a su fiel y divertido ayudante Gregor, intentará vengarse de ellos.

Atrévete a vivir esta trepidante y mágica aventura, llena de momentos inolvidables. Un musical para toda la familia, en la que seremos testigos de como Hansel y Gretel, 20 años después de aquella historia, vuelven a caer de nuevo en la trampa de la temida Bruja. Una historia en la que los más pequeños de la casa disfrutarán con una historia trepidante, canciones divertidas, efectos especiales, puppets, y muchas más sorpresas, mientras descubren la importancia de la familia y de mantener vivo el amor y el respeto entre hermanos. A su vez, los mas mayores disfrutarán igual de la historia, recordando su infancia y acompañando a sus hijos en esta gran aventura.







PINOCHA EL MUSICAL



Sábado 16 noviembre



(\) 18.00 horas



3 € infantil, 5 € adultos



(i) Para todos los públicos

Valentina esculpe en un increíble tronco de madera un precioso títere al que llama Pinocha. Cuando Pinocha cobra vida, empieza a descubrir cosas maravillosas, pero de entre todas ellas, la Luna le llama tanto la atención, que emprenderá una maravillosa aventura llena de trampas y dificultades que superar para poder viajar hasta ella.

PINOCHA vive su propia aventura para viajar a la Luna, aunque en ella podremos revivir muchos de los momentos más icónicos del cuento clásico, como el encuentro con el zorro y el titiritero o la aventura en el interior de la ballena.

Es un ejemplo de superación, pese a las dificultades que encuentra para conseguir su objetivo, nos enseña a disfrutar del camino, a aprender de las personas que encontramos en él. a levantarnos al caer y a no rendirnos, para estar siempre un pasito más cerca de nuestra meta.







CONCIERTO ST. CECILIA. **BANDA MUNICIPAL DE MÚSICA**



Sábado 23 noviembre



(1) 20.00 horas



me Entrada 2 €



(n) Para todos los públicos

Con un recorrido de más de cuarenta años de historia la Banda Municipal de Música celebra su tradicional concierto en honor a la Patrona de los músicos, Santa Cecilia junto a la Banda Juvenil.

Un concierto en el que interpretarán diferentes piezas musicales, en el que no faltarán temas populares conocidos por todos junto al pasadoble "Mis noches de abril".







SHOW DE JORGE LUENGO



Sábado 30 noviembre



() 20.00 horas



Entrada 12 €



(î) Para todos los públicos

Disfruta de un verdadero show de magia de la mano del mago de Discovery Channel, Jorge Luengo (Premio Mundial de Magia 2009).

Gracias a unas músicas propias creadas para el espectáculo, una escenografía muy cuidada y las palabras adecuadas se transportan a los asistentes a un mundo onírico donde las emociones son las protagonistas. A través de diferentes y numerosos sueños se va pasando por las diversas disciplinas de la magia: Magia cómica, cartomagia, mentalismo, levitaciones imposibles...







SOLO PARA PAQUITA



domingo 1 diciembre



(1) 20.00 horas



Entrada gratuita



(🖁) Recomendado a partir de 16 años

Una historia llena de humor. Una comedia inteligente, un relato truculento con giros inesperados. El personaje central, Paquita, nos irá desvelando su vida. Paquita es una mujer enamorada, a la que todo parece irle bien. Una mujer de gestos sencillos.

Le gusta el café solo, que disfruta sin azúcar, amargo. Para ella el café es estimulante y necesario, !lástima que en algunos momentos actúe impulsivamente! Esto le complica la vida...

Una comedia negra sin azúcar, amarga, estimulante y necesaria.







PRIMA FACIE



Sábado 21 diciembre



(1) 20.00 horas





(กู้) Recomendado a partir de 16 años

Tessa es una pura sangre. Una joven y brillante abogada a la que le encanta ganar. Ha conseguido labrarse un camino desde sus orígenes, en la clase trabajadora, hasta llegar a lo más alto de su profesión, defendiendo, interrogando e iluminando las sombras de la duda en cualquier caso. Un acontecimiento inesperado la obliga a enfrentarse a las líneas que separan el poder patriarcal de la ley, la carga de la prueba y la moral.

Un monólogo arriesgado lleno de teatralidad y posibilidades artísticas, con una construcción dramática inteligente, divertida y conmovedora. Pero es también profundamente cuestionadora. Y es, sobre todo, un grito necesario frente a la naturalización de una conducta que atraviesa a la sociedad de manera estructural.









Taquilla abierta de lunes a jueves de 17 a 21 horas y dias de función desde las 16 h.



En consideración al público y a los artistas, se ruega la máxima puntualidad. No se permitirá la entrada a la sala una vez iniciada la representación.



Apertura al público desde media hora antes del comienzo de la representación.



Espacio accesible a personas con movilidad reducida.



Todos los menores a partir de 1 año pagan entrada.



No se permitirá el acceso a la sala con coches de bebés. Estos deberán dejarse fuera.



Por consideracón a los artistas y al público silencia tu teléfono antes de acceder a la sala.



No se permite consumir alimentos o bebidas en la sala.



